

A6NEU5-261 Unsere grüne Friedens- und Außenpolitik

Antragsteller*in: Ingo

Änderungsantrag zu A6NEU5

Von Zeile 260 bis 261 einfügen:

reformiert werden, dass sie sowohl repräsentativer als auch weniger blockadeanfällig werden.

Gleichzeitig müssen regionale Institutionen wie zum Beispiel die Afrikanische Union weiter gestärkt und die Kooperation mit ihnen ausgebaut werden.

Begründung

Regionalorganisationen sind heute in allen Weltregionen wichtige Friedens- und Sicherheitsanbieter, in Kooperation mit der UN, aber auch im Vorfeld